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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию особенностей демографической политики КНР в Синьцзян-Уйгурском автономном районе. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Изучить теоретические аспекты демографической политики. 2.	Рассмотреть демографическую политику КНР на современном этапе и ее результаты. 3.	Изучить законодательную базу демографической политики в СУАР и сложности в ее осуществлении. 4.	Проанализировать результаты демографической политики КНР в СУАР. Работа проводилась на основе анализа статистических данных. Национального бюро статистики КНР, Всемирного банка и законодательных актов СУАР. При анализе использовались статистический и сравнительно-описательный методы.  В результате была проанализирована законодательная база, основные тенденции и результаты демографической политика КНР в Синьцзян-Уйгурском автономном районе с 1988 – 2018 гг. в отношении национальности хань и национальных меньшинств. На основе проведенных исследований, были сделаны выводы, что основной особенностью демографической политики в СУАР является тот факт, что при ее разработке правительство КНР во многом учитывало культурные особенности региона, что нашло свое отражение в законодательной базе. Таким образом, проводимая демографическая политика способствовала росту этнических меньшинств.
        

        
          The given work is devoted to studying demographic policy of the PRC in the Xinjiang Uygur Autonomous Region.The research set the following goals: 1.	To consider the demographic policy "One family-one child" and its results. 2.	To study the legislative framework of demographic policies in the XUAR and the difficulties in its implementation. 3.	 To analyze the results of the demographic policy of the PRC in the XUAR. The main part of the work was carried out on the basis of statistics from the National Bureau of Statistics of the PRC. Analysis of the study was carried out by statistical and comparative descriptive methods. As a result, the legislative framework, the main trends and results of the demographic policy of the PRC in the Xinjiang Uygur Autonomous Region from 1988 – 2018 were analyzed. regarding the nationality of Han and national minorities. Based on the studies, it was concluded that the main feature of the demographic policy in the XUAR is the fact that when it was developed, the PRC government took into account the cultural characteristics of the region, which was reflected in the legislative framework. Thus, the current demographic policy contributed to the growth of ethnic minorities.
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